

Bédarieux a choisi : c'est un fait.

Qu'il nous soit permis de remercier ici nos électeurs, ainsi que tous ceux qui n'ont pas choisi l'abstention et ont accompli leur devoir civique.

Nous, élus de la liste "UNIS POUR BEDARIEUX", honorerons notre mandat par une attitude constructive, loin des polémiques stériles, mais avec sérieux et vigilance.

Les problèmes de Bédarieux n'ont pas disparu par magie au soir des élections.

Nous apporterons donc notre soutien à toutes les initiatives positives pour notre ville, mais nous exercerons pleinement notre droit de critique envers toute dérive qui tendrait à compromettre son avenir.

Nous représenterons donc les citoyens de Bédarieux, sans esprit de clan ou de revanche mais, fidèles à nos valeurs, avec le constant souci de faire vivre le débat démocratique.

Bonnes fêtes de fin d'année à tous !

Amandine DUHEN - Jacques BENAZECH